

Unser Urlaub in Frankreich: 9. - 26. April 2013

Geschrieben von: Brigitte

Sonntag, 22. September 2013 um 23:13 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, 25. September 2013 um 08:57 Uhr

Endlich ... ist es uns trotz vieler Verpflichtungen geglückt, 18 zusammenhängende Tage für unsere Reise an die Côte d'Azur und die Provence zu finden.

Ein herrlicher Urlaub - mit dem Wohnwagen und den Hunden natürlich, der uns in der ersten Etappe über Zwischenstopps am Gardasee und in Petra Ligure an die Côte d'Azur geführt hat. Dort sind wir einige Tage auf dem wunderbaren Campingplatz Esterel geblieben, haben einige Orte an der Küste und im Hinterland besucht, waren auch am Meer und haben die roten Felsen von Esterelles bestiegen St.Tropez besucht - und meinen Onkel Koka, einen Cousin meiner Mutter, der seit einigen Jahren mit seiner Frau Jeannine in der Nähe von Cannes in Mandelieu lebt.

Die zweite Etappe führte uns in die Camargue nach Les Saintes Maries de la Mer - Camping La Brise - und von dort ging es dann durch die Provence - Arles, Montpellier - von dort habe ich noch Tanja, meiner Cousine, einen Ausflug nach Sète gemacht - über Nîmes zum Pont du Gard, wo wir am Camping La Sousta einige Tage geblieben sind.

Auf der Heimfahrt durchs Rhôneetal über Valence und Genf verbrachten wir noch zwei Nächte in Murten bei Heidi und trafen uns dort mit den drei Schweizer Walderkammer Junghunden: Just Jillis, Juste JoliSoleil und Just Jalou.

Schön war's aber leider viel zu kurz und wir werden wieder nach Frankreich fahren, so begeistert waren wir von diesem Land!

Unser Urlaub in Frankreich: 9. - 26. April 2013

Geschrieben von: Brigitte

Sonntag, 22. September 2013 um 23:13 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, 25. September 2013 um 08:57 Uhr
